

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 13 juin 2024

### PROMOTION 2024 - RENAUD VAN RUYMBEKE

Les auditrices et auditeurs de justice de la promotion 2024, la plus importante par le nombre depuis la création de l'École nationale de la magistrature, ont, à l'issue d'un processus collégial et interne à la promotion, choisi le nom de « Renaud Van Ruymbeke » pour incarner leur promotion.

L'École nationale de la magistrature se réjouit de l'hommage ainsi rendu à cette figure emblématique et inspirante de la magistrature française, disparue le 10 mai 2024, comme aux valeurs qui l'ont animée tout au long de sa carrière.

C'est en février 1975 que Renaud Van Ruymbeke intègre l'ENM avant d'être nommé juge d'instruction à Caen en 1977, puis substitut du procureur de la République de 1983 à 1985. Entre décembre 1985 et décembre 1988, il est formateur à l'École nationale de la magistrature. Nommé conseiller à la Cour d'appel de Rennes en 1988 il sera ensuite détaché en 1991 à la chambre de l'instruction de cette même Cour. En 2000, Renaud Van Ruymbeke est nommé premier juge d'instruction au pôle financier au sein du tribunal de grande instance de Paris, juridiction dont il deviendra dès 2013 Premier vice-président chargé de l'instruction jusqu'à sa retraite en 2019.

Le choix des élèves magistrats de la promotion 2024, illustre leur attachement à l'indépendance, l'impartialité, l'humanité et la probité dont Renaud Van Ruymbeke ne s'est jamais départi tout au long de sa carrière. Il est également le signe d'une magistrature garante de la liberté individuelle, protectrice des droits de l'Homme, pilier de l'État de droit, respectueuse des justiciables comme de leurs Conseils.

[enm.justice.fr](http://enm.justice.fr)    

#### CONTACT PRESSE

Henri-Pierre GODEY, chef du service communication

[henri-pierre.godey@justice.fr](mailto:henri-pierre.godey@justice.fr) - T. 05 56 00 10 22

École nationale de la magistrature - 10 rue des Frères Bonie 33080 Bordeaux